

„Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

**Ergänzendes Kapital zum Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“**

## **Warum die Sonne, die Planeten und der Mond den Menschen und seine Seele durch das irdische Leben begleiten**

Es ist sicher verwegend über so etwas Unfassbares zu schreiben. Sie werden denken, da will wieder einmal einer etwas erklären und beschreiben, wo es nichts zu verstehen gibt. Irgendwie haben sie Recht, doch gibt es eben auch die Möglichkeit die Zusammenhänge unseres Sonnensystems und des Menschen aus einer Sicht zu sehen, welche über den Verstand hinausgeht. Es verlangt eine körperlich-seelische Auseinandersetzung mit unserem Bewussten und Unbewussten um darin eine innere Sichtweise zu erkennen.

Mit der Sonne als zentrale Energiequelle liegen die uns bekannten neun Planeten Merkur, Venus, Erde, Mars, Jupiter, Saturn, Uranus, Neptun und Pluto in ihrem Wirkungskreis. Je näher ein Planet, je schneller, je weiter weg, je langsamer die zeitliche Dauer um die Sonne ist.

Durch die polare Verbindung wirkt da eine entsprechende Energie- und Schwingungsfrequenz zwischen der Sonne und jedem einzelnen Planeten. So erklärt sich das himmlische Schauspiel, welches uns durch Astronomen berechnet und erklärt wird. Es hat seine eigene klare Messbarkeit, aber es entgeht unserem Verstand, dass da Energien wirken, welche nicht begriffen und nachvollzogen werden. Es wirkt in diesem polaren nicht erklärbaren Überbewussten der Sonne und unbewussten Energie Umfeld der Planeten.

In der Sonnenferne des Pluto ist das Unbewusste am Reinsten, durchdrungen vom Neutralen, Unbegreiflichen der universellen Schöpfung. Dem Pluto wird diese sexuelle, energetische Zeugungskraft zugeschrieben, wo sich männlicher Samen und weibliche Eizelle im Mutterleib begegnen und den Beginn menschlicher Verkörperung bewirken. Jedes Leben der Verkörperung des Menschen beginnt in diesem reinen Unbewussten, um sich in Entwicklungsphasen im Mutterleib und der späteren Geburt an die Luft zum individuellen persönlichen Bewusstsein zu entwickeln.

## „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

Dieses entstehende Leben im Fruchtwasser der Gebärmutter wird von den unbewussten Energien von Pluto, Neptun, Uranus und zum Teil Saturn begleitet. Es entsteht dieses vegetativ, unbewusst Wirksame, wie die Herztätigkeit und alle unbewusst lebensspendenden Funktionen des Körpers.

Mit der Geburt an die Luft kommt der Lebensatem dazu und bewusstes Leben wird wirksam. Aus dem Unbewussten baut sich nun bewusstes Leben auf. Die Energien vom bewussten Teil des Saturn, Jupiter, Mars, Venus und Merkur wirken nun je nach der Geburtszeit auf das individuelle Leben der verkörperten Seele. Je näher der Planet der Sonne ist, je bewusster seine energetische Wirksamkeit. Das Bewusstsein des Menschen hat im Verstandeswissen und der Intelligenz in der äusseren Schöpfungswelt ein bemerkenswertes hohes Niveau erreicht. Der Mensch versteht sich im Guten wie im Schlechten als eigener Schöpfer seines bisherigen Lebens. Der energetische Zugang zu seiner Schöpfung hat er durch ein massloses, äusseres Leben überdeckt und sich so sein irdisches Gefängnis geschaffen. Seine Seele fristet dadurch ein karges Dasein und meldet sich durch äussere und innere Widerstände, Unzufriedenheit mit dem Leben oder gar Krankheit wieder in Erinnerung. Nehmen wir äussere Mittel um diesen Missständen los zu werden oder sind wir empfängsbereit für den Ruf der Seele?

Die persönlichen auf das Bewusstsein wirkenden Planeten Merkur, Venus, Mars, Jupiter und Saturn bestimmen durch ihre energetischen Einflüsse das äussere Leben des Menschen in die Verkörperung. Die Planetenenergien, welche durch uns materielles Leben bewirken, die gleichen Energien sind in einer passiven Hingabe an die sieben Hauptchakren des Körpers erlösende Helfer aus materiellen Zwängen auf das Ewige der Seele hin. Erlösungsreligionen und alte Weisheiten weisen uns in ihrer Kernaussage auf diesen klärenden Prozess der Sinne und des Willens im bewussten Lebendigen der Herzkraft hin.

Saturn als Hüter der Schwelle ist dann der Mittler, wo reine bewusste Energien in unbewusste Energien übergehen. Da wird diese alchemistische Wandlung des Körpers und der Körperseele zur Geistseele hin ausgelöst. In bewusster Vollendung werden wieder die Energien von

- Uranus – Intuitive wahre Sicht der Lebenszusammenhänge
- Neptun – All-Liebe, Idealismus
- Pluto – innere Erkenntnis des irdischen Werdens und Sterben erfahren und lebendig nachvollzogen.

## „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

Gereinigtes Bewusstes und Unbewusstes der Körperseele ist wieder empfangsbereit für das Überbewusste der Geistseele zur erlösenden Einheit im Göttlichen.

Die Wiedergeburt im Wasser geht der Wiedergeburt im Geiste voran, um das Glückselige und Vollkommene der Seele zu verwirklichen.

### **Kommentare und Fragen gerne schriftlich an:**

Gottlieb Verlag, Pourtalèsstrasse 21, 3074 Muri

E-Mail: [gottlieb-verlag@bluewin.ch](mailto:gottlieb-verlag@bluewin.ch)

### **Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“**

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne schicken wir Ihnen das Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ zu.



1. Taschenbuchausgabe (2016)

Herausgeber: Gottlieb Verlag

Kontakt Verlag: [gottlieb-verlag@bluewin.ch](mailto:gottlieb-verlag@bluewin.ch)

Buchhandlungen bestellen bei:

Buchzentrum AG (BZ), Hägendorf

EAN: 9783033057258

Privatpersonen:

1 Buch kostet CHF 20 (portofrei)

16 Bücher = CHF 12/Buch -> CHF 192 (portofrei)

In Buchhandlungen ist das Buch zum Richtpreis von CHF 20 erhältlich.

ISBN: 978-3-033-05725-8

### **Der Gottlieb Verlag**

Der Gottlieb Verlag ist zur Veröffentlichung des Buches „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ gegründet worden. Er dient dazu, dass Verlagsrechte und die Verantwortung über das Buch beim Autor bleiben. Der Autor übernimmt alle anfallenden Kosten zur Veröffentlichung. Sollte durch den Verkauf des Buches nach Abzug aller entstandenen Kosten ein Gewinn verbleiben, so wird dieser für soziale Zwecke oder soziale Projekte im In- oder Ausland verwendet werden. Der Autor verzichtet auf ein Honorar. Die Verlagsvertretung wird durch Katrin Haldemann wahrgenommen.